

ABSTRAK

Vepi Lendra (2013) Hubungan Antara Kondisi Ekonomi dan Tingkat Pendidikan Orang Tua dengan Motivasi Siswa Melanjutkan Pendidikan ke Perguruan Tinggi pada Siswa SMAN 2 Lengayang, Kabupaten Pesisir Selatan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang. 2013

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan korelasional, yang tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh variabel bebas (kondisi ekonomi dan pendidikan orang tua) dengan variabel terikat (motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi). Latar belakang penelitian ini diawali dengan ditemukannya berbagai masalah mengenai rendahnya motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi yang banyak faktor mempengaruhinya, di antaranya adalah kondisi ekonomi dan pendidikan orang tua.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa SMAN 2 Lengayang yang berjumlah 74 orang siswa. Sampel dalam penelitian ini dipilih dengan menggunakan teknik *Total Sampling*, sehingga jumlah sampel yang diambil adalah sebanyak jumlah populasi yaitu 74 orang sampel. Data dikumpulkan melalui angket dan dianalisis dengan menggunakan analisis *Product Moment* dengan bantuan analisis SPSS versi 16.

Hasil analisis data membuktikan bahwa: (1) Terdapat hubungan yang signifikan antara kondisi ekonomi dengan motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan sebesar 18.9 % dengan bentuk regresinya adalah $Y = 56.720 + 0.260X_1$, sehingga dapat disimpulkan bahwa kondisi ekonomi berhubungan dengan motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, (2) Terdapat hubungan yang signifikan antara pendidikan orang tua dengan motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi sebesar 28.6% dengan bentuk regresinya adalah $Y = 56.904 + 0,223X_2$, sehingga dapat disimpulkan pendidikan orang tua berhubungan dengan motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi, (3) Terdapat hubungan antara kondisi ekonomi dan pendidikan orang tua secara bersama-sama terhadap motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi sebesar 39.7% dengan bentuk regresinya adalah $Y = 44.424 + 0,204X_1 + 0,194X_2$ sehingga dapat disimpulkan bahwa kondisi ekonomi dan pendidikan orang tua berhubungan dengan motivasi siswa melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi.

Kata Kunci : Kondisi Ekonomi, Pendidikan Orang Tua, Motivasi Siswa.